

Liebe Gemeindemitglieder,

hier stellen sich die elf Kandidaten der evang.-luth. Kirchengemeinde Eichenau-Alling für die Kirchenvorstandswahlen 2024 vor.

Allen (!!) Wahlberechtigten werden automatisch Ende September die Briefwahlunterlagen zugesandt. Sie können entweder per Briefwahl oder in einem Wahllokal wählen.

Wenn Sie per **Briefwahl** wählen, dann müssen Ihre Wahlunterlagen bis zum Wahltag am 20. Oktober um 13 Uhr (Postweg oder Einwurf) im Pfarramt Eichenau eingetroffen sein.

Sie können auch **vor Ort wählen**:

- in **Alling** am **Samstag, den 19. Oktober 2024**, nach dem Gottesdienst von **17 – 18 Uhr in der Allinger Kirche**
 - in **Eichenau** am **Sonntag, den 20. Oktober 2024**, nach dem Gottesdienst von **11 – 12 Uhr im evang. Gemeindehaus**
- Allinger können auch in Eichenau wählen und umgekehrt.

Bitte machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Unsere Kandidaten



Katharina Bandlow (53 Jahre)

Verheiratet, 3 Kinder (17, 15 und 12 Jahre)

Dipl.-Volkswirtin

In der lebendigen evangelischen Gemeinde in Eichenau fühle ich mich sehr wohl und verbunden. Nach vielen Jahren im Elternbeirat des Evang. Kinderhauses und der Konfirmation meiner Kinder möchte ich mich nun mehr in die christliche Gemeindegemeinschaft einbringen und zu einem weiterhin attraktiven Angebot der Friedenskirche beitragen. Das Miteinander von Jung und Alt, hier geboren oder zugezogen, Menschen verschiedener Religionen und nicht zuletzt der Schutz unserer Umwelt sind Themen, für die ich mich besonders engagieren möchte.

Unsere Kandidaten



Kristin Eissfeldt (52 Jahre)

Geschieden, 2 Söhne (18 und 16 Jahre)

Selbständige Personalberaterin, Trainerin und Coach

Ich habe der evangelischen Jugendarbeit als Teilnehmerin und Teamerin viele wundervolle und prägende Erlebnisse zu verdanken (Zeltlager, Kinder-, Jugend- und Konfigruppen). Als wir 2009 nach Eichenau zogen, erlebte ich die Gemeinschaft in der Friedenskirche sofort positiv. In meiner Zeit als Vorstand des Asylhelfervereins (bis 2020) war ich Verbindungsfrau zur Kirche, gestaltete einige Gottesdienste mit, sowie den Weltgebetstag und manche Stunde im Konfirmandenunterricht. Als spiritueller Mensch bin ich überzeugt, dass eine Kirchengemeinde gerade in so unsicheren und rauen Zeiten Halt geben kann. Vor allem dafür möchte ich mich mit Organisationstalent und meinen Erfahrungen tatkräftig einbringen.



Dr. Martin-Ulrich Fetzer (63 Jahre)

1 erwachsene Tochter

Volkswirt

Im Kirchenvorstand seit 2015

Gerne möchte ich auch wieder in den kommenden Jahren Verantwortung in der Selbstverwaltung unserer Kirchengemeinde übernehmen. Mein Engagement soll der Gestaltung einer offenen, sichtbaren und lebendigen Kirchengemeinde gelten, in der Alt und Jung sich wohlfühlen

und Gemeinschaft und Rückhalt finden können.

Durch meinen beruflichen Hintergrund kann ich u.a. mein Wissen und meine Erfahrung in finanziellen und betriebswirtschaftlichen Fragen einbringen.

Unsere Kandidaten



Max Hennies (26 Jahre)

Ledig

*Master-Student der Historischen
Wissenschaften,
Werkstudent im Abgeordnetenbüro,
Gemeinderat Alling*

Alling

Eine moderne Kirche muss in der Mitte der Gesellschaft stehen und deren Werte teilen und verteidigen. Eine zukunftsfähige

Kirche muss die Jugendarbeit unterstützen und fördern.



Brit Jackes (55 Jahre)

Verheiratet, 2 Kinder

Lehrerin

Im Kirchenvorstand seit 2018

Eine Kirche, die versucht, alle mitzunehmen. Eine Kirche, die sich nach außen und innen offen zeigt. Ein Ort, an dem sich Jung und Alt begegnen, an dem sich jeder angenommen fühlt. Das ist meine Vorstellung einer lebendigen und modernen Kirchengemeinde. An dieser

Vorstellung möchte ich gerne mit meinem Engagement weiterhin im KV weiterarbeiten und mitwirken.

Unsere Kandidaten



Dr. Michael Menner (72 Jahre)

Verheiratet, 2 erwachsene Kinder

Mikrobiologe, Rentner

Im Kirchenvorstand seit 2018

Nach der Wahl vor 6 Jahren wurde ich in den KV berufen. Ich habe schnell bemerkt, wie notwendig und unverzichtbar ehrenamtliche Tätigkeit für unsere Gemeinde ist. Meine Aufgabe ist im Bauausschuss: Renovierung und Erhaltung der Gebäude, Wartung, Reparatur, ggf.

Erneuerung der Technik, alles unter dem Gesichtspunkt von Sparsamkeit und Umweltverträglichkeit. Da ist viel zu tun. Und Kontinuität ist bei den anstehenden Veränderungen für die Gemeinde wichtig. Ich würde mich gern auch weiterhin engagieren. Dafür bitte ich um Ihre Stimme.



Sonja Nave (48 Jahre)

Verheiratet, 3 Kinder (18, 16 und 13 Jahre)

Erzieherin

Alling

Mittlerweile lebe ich seit fast 20 Jahren mit meiner Familie in Alling. Die Ökumene spielt bei uns eine wichtige Rolle. Daher engagiere ich mich schon seit langem bei den ökumenischen Familiengottesdiensten und würde mich gern für eine

gelebte Ökumene in der Gemeinde einsetzen. Im Kirchenvorstand möchte ich Ansprechpartner für die evangelischen Christen in Alling sein und es unterstützen, dass hier vor Ort auch wieder regelmäßig Gottesdienste stattfinden können.

Unsere Kandidaten



Friederike Plum (65 Jahre)

Verheiratet, 4 erwachsene Kinder

Lehrerin, in Rente

Im Kirchenvorstand seit 2000

Unsere Kirchengemeinde als Heimat für viele Menschen – das ist mein Wunschbild. Dafür setze ich mich seit vielen Jahren ein und dafür möchte ich mich auch in Zukunft einsetzen, sei es als Lektorin bei den Gottesdiensten oder als Kuratorin in der Zeit der Vakanz oder bei

vielen Aufgaben, die auf uns warten. Die Kirchengemeinde soll mit ihren Angeboten ein Ort sein, an dem Menschen allen Alters zusammenkommen, offen und vielfältig, und an dem die Sehnsucht nach Gottes Nähe ernst genommen wird.



Thomas Richthammer (71 Jahre)

Verheiratet, 1 Sohn (27 Jahre)

Selbständig, Rentner

Mit dem Café Campanile schuf ich mit meiner Frau einen Ort der Begegnung. Hier trafen sich „Alt“ und „Jung“. Mir ist es wichtig, das wir im Gespräch bleiben, gerade auch in der jetzigen Zeit, in der sich Mitglieder unserer Kirche von dieser abwenden. Die Gemeinschaft ist für mich das A und O eines guten Zusammen-

lebens, der Unterstützung und gegenseitiger Hilfe. Ich möchte den Dialog stärken, unsere Kirche lebendig und offen gestalten.

Unsere Kandidaten



Anne Simon (54 Jahre)

Verheiratet, 2 Kinder (18 und 20 Jahre)

Juristin

Im Kirchenvorstand seit 2018

Als Hauptaufgaben für die kommenden Jahre sehe ich:

- die Ehrenamtlichen als Team stärken und gezielt dafür werben,
- die Jugend unterstützen und einbinden als besonders wichtige Gruppe der

Gemeinde,

- unser wunderschönes Anwesen gut nutzen und erhalten,
- mehr Kontakt zu den Nachbar-Kirchengemeinden aufbauen,
- generationsübergreifend attraktive Gottesdienste anbieten, Musik und Singen zum Mitmachen – mit den kreativen Kräften der Gemeinde.

An all dem würde ich gerne weiter mitarbeiten.



Dr. Stefan Tetenberg (48 Jahre)

Verheiratet, 2 Kinder

Richter am OLG

Im Kirchenvorstand seit 2018

Ich wohne mit meiner Frau und meinen beiden Töchtern seit Ende 2010 in Eichenau. Aufgewachsen bin ich in Oberstdorf (im Allgäu). Beruflich bin ich als Richter in einem Zivilsenat am Oberlandesgericht München tätig. Nachdem ich einige Jahre mit viel Freude

im Krabbelgottesdienstteam mitgewirkt hatte, habe ich mich im letzten Jahr zum Lektor ausbilden lassen, so dass ich ehrenamtlich Gottesdienste halten darf. Ich möchte gerne mithelfen, dass unsere Gemeinde weiterhin so lebendig bleibt; dass sie immer ein Ort ist, an dem sich alle - Kinder, Jugendliche, Erwachsene, Seniorinnen und Senioren - angesprochen und aufgenommen fühlen.